

Casa de las Américas de Cuba condamne l'attaque contre une organisation nord-américaine



La Havane, 5 juin (RHC) L'institution culturelle cubaine Casa de Las Américas a exprimé sa solidarité avec les membres du Forum du Peuple (TPF), face à l'agression perpétrée contre son siège à New York.

Des membres de l'extrême droite, soutenus par plus d'une dizaine de policiers de New York, ont attaqué un des locaux de l'organisation fondée en 2018.

Casa de las Américas a dénoncé l'agression et condamné la participation de la police qui a facilité la tentative d'occupation et a permis aux agresseurs de vandaliser le lieu et d'y rester pendant plus d'une heure. Le personnel présent dans les locaux ainsi des invités du TPF ont été agressés physiquement et verbalement.

Nous condamnons fermement ces actions, qui constituent un témoignage regrettable de la montée des tendances fascistes aux États-Unis, indique le communiqué de l'institution cubaine.

Selon Forum du Peuple, les agresseurs ont été expulsés grâce à la position ferme et à la résistance des employés et militants de l'organisation.

Dans un communiqué, le mouvement nord-américain Forum du Peuple a assuré qu'il élèvera ses valeurs socialistes et continuera à accueillir les travailleurs et tous ceux qui veulent transformer la société.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/289801-casa-de-las-americas-de-cuba-condamne-lattaque-contre-une-organisation-nord-americaine>



Radio Habana Cuba